

miércoles 5 de julio de 2017

Caraballo felicita a la nueva Junta del Colegio de Secretarios, Interventores y Tesoreros de Administración Local



El presidente de la Diputación destaca el papel de este colectivo “para que la provincia cuente con administraciones más eficaces, cercanas y transparentes”

El presidente de la Diputación de Huelva, Ignacio Caraballo, ha felicitado a la nueva Junta Directiva del Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Tesoreros de Administración Local (COSITAL) de Huelva, que hoy han celebrado su toma de posesión en el Salón de Plenos de la institución

provincial.

Caraballo ha subrayado el papel de este colectivo “como garantes de la legalidad jurídica y económica de las instituciones, fundamental para servir al ciudadano en un Estado de Derecho”, así como a la hora de trabajar “mano a mano con nuestros alcaldes para hacer de Huelva una provincia más desarrollada, con administraciones más eficaces, más cercanas y más transparentes”.

El presidente de la institución provincial ha agradecido al Colegio su participación y trabajo en la elaboración del nuevo modelo de Concertación Municipal puesto en marcha por esta Diputación que, según ha señalado “ha sido de vital importancia para sacar adelante un nuevo modelo de gestión más realista, más comprometido y más eficiente”.

Asimismo ha deseado al nuevo presidente, Antonio Reinoso, un mandato provechoso y ha felicitado al presidente saliente, Francisco de Asís Gómez “por la gestión realizada y su talante colaborador especialmente con esta Diputación”.

El Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Tesoreros de Administración Local de Huelva cuenta con 47 colegiados. La nueva Junta Directiva está compuesta por 7 colegiados, 4 de los cuales repiten de la anterior Junta de Gobierno. Con una media de edad que ronda los 42 años, conforman la Junta más joven de España.

